

06.03.2002 - 15:58 Uhr

VERSION RECTIFIEE: Communauté suisse de travail pour la politique sociale

Lucerne (ots) -

Les oeuvres d'entraide fondent la Communauté de travail pour la politique sociale

La globalisation, les mutations sociales et l'évolution démographique mettent l'Etat social à l'épreuve. Afin de pouvoir faire face plus efficacement aux conséquences de ces phénomènes, les cinq oeuvres d'entraide et organisations sociales Caritas Suisse, l'Entraide protestante (EPER), Pro Juventute, Pro Senectute, et la Croix-rouge suisse (CRS) ont fondé la Communauté suisse de travail pour la politique sociale, dont le siège est à Berne.

La Communauté de travail s'engagera pour le développement d'une politique sociale moderne qui tienne compte de la justice sociale, de la paix sociale et d'une sécurité sociale pour tous. Elle fonctionnera comme soutien aux six oeuvres d'entraide dans l'élaboration d'études, de prises de position communes dans le domaine de la politique sociale ou lors de procédures de consultation. Elle permettra également une meilleure coordination du travail de lobbying ou de sensibilisation envers le grand public.

Les membres du comité de la Communauté de travail sont : Jürg Krummenacher (directeur de Caritas Suisse / président), Martin Mezger (directeur de Pro Senectute / vice-président), Heinz Bruni (secrétaire central de Pro Juventute), Hans-Beat Moser (chef du département Migration de la CRS) et Franz Schüle (secrétaire central de l'EPER). Le comité sera soutenu dans sa tâche par un bureau qui prendra ses fonctions le 1er septembre 1992.

L'oeuvre suisse d'entraide ouvrière (OSEO), ne fait pas partie de la nouvelle Communauté de travail. Il y a un changement dans le lead et dans le dernier paragraphe.

Contact:

Jürg Krummenacher, président Tél. +41/41'419'22'19) Martin Mezger, vice-président Tél. +41/1/283'89'69

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter $\underline{$https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000088/100015197$}$ abgerufen werden. \\$